
          
 

  

今年度会⾧を仰せつかりました北口知美と申します。昨年度は副会⾧として

PTA 活動に携わっておりましたが、今年度このような大役を仰せつかり、身の

引き締まる思いです。初めての女性会⾧であるため、本当に大丈夫なのか不安な

方もいらっしゃると思います。家事、子育て、仕事と、皆様と同じように働いて

います。しかし、頭から「できない」ではなく「柔軟にやっていく」と前向きを

心がけてやっていきたいと思っております。 

 さて、新型コロナウイルス感染症拡大を受け、PTA 総会も中止となってしま

いました。今回の新型コロナウイルス感染症の感染拡大の不安の中で、子ども達

の置かれている環境や感染リスクに心配がつきないことだと思います。今後も

様々な対応に追われていくことになるかと思いますが、今まで以上に家庭の教

育力に力を注ぎ、コミュニケーションを十分にとっていただきながら様々な諸

問題に対応いただけますようお願いいたします。 

 今年度は、役員の定数、委員の選出方法の見直しの検討を含めて提案をさせて

いただきました。よりよい学校との関係づくりができるよう力を尽くしてまい

りますので、どうかご理解とお力添えのほど、よろしくお願いいたします。 
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